

臨時休業の継続 及び学校再開に向けた段階的な対応 の充実について

令和2年5月18日更新

学校の臨時休業は変更せず、5月31日までといたします。

国の緊急事態宣言解除及び県立学校の再開前倒し等の動向が、報道等により伝えられているところですが、改めて検討をした結果、当市における臨時休業は、引き続き5月31日までといたします。

現在、各学校において、学校再開に向け、段階的に教育活動を進めているところですが、今後も、児童生徒が円滑に学校生活を再開できるよう、対応の充実を検討してまいります。

※ 学校規模等により状況が大きく異なることから、時間や登校方法等については、学校によって異なります。詳細については、各学校からのお知らせをご覧ください。

(更新) 休業中の児童生徒の過ごし方について

人と身体的距離をとること、マスクをすること、手洗いをすることをはじめとする、「新しい生活様式」に基づいた生活を心がけるとともに、学校再開に向けて生活習慣を整えるなどの準備をすることとなります。くわしい例は、下記に示しました。

なお、再開後の部活動、学校施設開放及び夏季休業日の変更については、現在検討中です。

決定次第お知らせいたします。

ご心配をおかけしておりますが、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。なお、変更につきましては、隨時お知らせいたします。